

4 Años 26-05-2020

Espero que poco a poco vaya creciendo la plantita. Seguro que con vuestro cariño, florecerá muy pronto.

- Tenemos un amigo especial, Jesús. Nos quiere mucho y quiere que todos seamos amigos. Por ello, vamos a hablar hoy de la amistad, entre los amigos, la familia.
- Vamos a ver un vídeo "Cigueñas y nubes"

<https://www.youtube.com/watch?v=HFGdWAIH4eQ>

- En un folio vamos a dibujar, o mejor los papás o mamás, una gran corazón y en el medio del corazón un dibujo nuestro, con un amigo o amiga. Arriba escribís en grande :

AMISTAD

